



AYUDHA GHORA DHIRA

Juara I UAN IPS SMA 2 Yogya

RIWAYAT hidupnya cukup unik. Dilahirkan di Kulonprogo, sekolah SMP di Solo. Kemudian melanjutkan pendidikannya di SMA 2 Yogyakarta. Dialah Ayudha Ghora Dhira. Remaja yang tahun 2009 ini nilai UAN-nya mendapat juara I di sekolahnya.

"Ayudha artinya senjata, kalau Dhira itu berarti berani. Mungkin dulu orangtua saya punya harapan agar saya bisa menjadi andalan dalam keluarga," ujar Ayudha saat ditemui *Merapi* Senin (23/6) malam di sekolahnya.

Selama ini dirinya tidak pernah mengikuti bimbingan les di luar. Meski demikian prestasinya cukup membanggakan. "Saya belajar sendiri di rumah. Kalau menjelang UAN kemarin memang ada target. Satu bulan belajar materi kelas 1, 2 dan 3. Satu bulan mempelajari materi-materi yang susah dan belum dimengerti serta satu bulan, mempelajari paket-paket soal," papar remaja yang akrab disapa Yudha ini.

Beliau banyak memberi motivasi ke saya," papar putra nomor tiga dari empat bersaudara ini.

Melanjutkan ke jurusan Komunikasi UGM, itulah cita-cita Yudha setelah lulus SMA. Berkaitan dengan strategi belajar, Yudha tidak punya kiat khusus. "Saya cuma belajar dari keseluruhan, kemudian disaring. Yang terpenting fokus pada tujuan," papar penghobi baca dan main komputer.

Selain juara I UAN IPS di sekolahnya, ketika kelas 2, Yudha juga pernah mengikuti pertukaran pelajar ke Kalimantan Selatan. Periode tahun 2007/2008 kemarin, Yudha menjabat sebagai Ketua OSIS SMA 2 Yogyakarta. Juara II pernah juga diraih Yudha dalam Lomba Cerdas Cermat (LCC) UUD 1945.

Dalam pandangan Yudha, perubahan zaman tak perlu dirisaukan. "Globalisasi sepanjang itu positif, tidak masalah," pungkas Yudha.

(C-5)-z



MERAPI-SUHARDI
Ayudha Ghora Dhira

UAN IPS ada enam mata pelajaran, meliputi Bahasa Indonesia, Matematika Dasar, Bahasa Inggris, Geografi, Sosiologi, dan Ekonomi. "Kemarin nilai UAN saya 51,55," papar remaja kelahiran 16 Februari 1991.

Kesuksesan yang telah diraih Yudha tidak lepas dari peran orangtua. "Ibu saya yang paling banyak berpe-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005